



# LES TRAITS D'UNION EUROPEENS

## Historique - Objectif

Les randonnées permanentes TRAITS D'UNION EUROPEENS, (organisation ASPTT SAINT-QUENTIN 02) proposent depuis 1983, dans un sens indifférent, de relier Paris aux autres capitales de l'Union Européenne ou de l'Europe et certaines principautés + les capitales entrent-elles.

Ces TRAITS D'UNION EUROPEENS avec des points de contrôles très espacés et des itinéraires aussi tranquilles que touristiques (qui ont été reconnus entièrement à bicyclette lors des inaugurations), ont été particulièrement étudiés.

Ils évitent les grandes routes et même les grandes villes, cheminent à travers les petites routes sinueuses de la France profonde et des pays européens et offrent la possibilité de découvrir à vélo les pays de l'Union Européenne ou Européens.

Ces TRAITS D'UNION EUROPEENS s'adressent à tous les fanatiques du vélo, les amateurs de grand air, désireux d'échapper aux contraintes de la vie polluée et qui veulent visiter l'Europe en dehors des autoroutes, ils ont aussi pour objectifs de pratiquer le cyclotourisme, formidable moyen de rencontres et d'échanges avec les peuples, tout en véhiculant l'esprit d'amitié et de solidarité entre les peuples.

Sont à l'étude et seront ouvertes dans les années futures après reconnaissance et inauguration, les autres liaisons vers les capitales de l'Union Européenne ou d'Europe non reliées à ce jour ou en fonction de l'élargissement de l'Union Européenne, ainsi que les liaisons inter capitales non réalisées à ce jour.

## History - Purpose

The continuous rides TRAITS D'UNION EUROPEENS, (organization ASPTT SAINT-QUENTIN 02) suggest you from 1983, in a indifferent direction, to link Paris with the others European capitals and some principalities + capitals they come.

These TRAITS D'UNION EUROPEENS with much spaced out points of control and itinerary as quiet as tourist (recognized in bicycle at the time of opening) have been specially studied.

They skirt round main road and big cities; they make theirs way through little winding roads in broad mass of French people and foreign countries. They offer you the possibility of a discovery by cycle European Union countries or Europeans.

These TRAITS D'UNION EUROPEENS is intended for all cycling fanatics, the open air lovers; avid for escape from the polluted life constraints and who want to visit Europe outside to motorways. Their objective is to practice cycle touring which is a great mean to meet people, with a friend and solidarity spirit.

For subsequent years, are being studied and will be opened in future years after recognition and inauguration, the other bindings to the capitals of the European Union unrelated to date or according to the enlargement of the European Union, and inter capital links non set up today.

### Renseignements complémentaires :

Patrice Godart - 18 Résidence du Moulin - 80470 ST SAUVEUR (France)

E-mail : patrice-godart@orange.fr - Site Internet : [www.uect.org](http://www.uect.org) page EVENEMENTS

Tél. depuis la France : 06 81 11 11 37

Tél. depuis l'étranger : 00 33 6 81 11 11 37

Les 35 TRAITS D'UNION EUROPEENS  
ouverts au départ de Paris sont :

The 35 TRAITS D'UNION EUROPEENS  
opened from Paris at 01/01/2014 are:

PARIS	LONDRES	337 km
PARIS	BRUXELLES	360 km
PARIS	LUXEMBOURG	390 km
PARIS	BONN	517 km
PARIS	BERN	630 km
PARIS	AMSTERDAM	635 km
PARIS	VADUZ	943 km
PARIS	ANDORRE	1 019 km
PARIS	EDIMBOURG	1 027 km
PARIS	MONACO	1 032 km
PARIS	BERLIN	1 194 km
PARIS	PRAGUE	1 218 km
PARIS	COPENHAGUE	1 464 km
PARIS	SAINT MARIN	1 491 km
PARIS	VIENNE	1 557 km
PARIS	MADRID	1 608 km
PARIS	BRATISLAVA	1 630 km
PARIS	LJUBLJANA	1 671 km
PARIS	BUDAPEST	1 774 km
PARIS	ZAGREB	1 839 km
PARIS	VARSOVIE	1 852 km
PARIS	DUBLIN	1 882 km
PARIS	ROME	1 954 km
PARIS	BELGRADE	2 209 km
PARIS	STOCKHOLM	2 212 km
PARIS	VILNIUS	2 374 km
PARIS	LISBONNE	2 570 km
PARIS	OSLO	2 586 km
PARIS	SARAJEVO	2 639 km
PARIS	SOFIA	2 684 km
PARIS	RIGA	2 717 km
PARIS	PODGORICA	2 757 km
PARIS	TALLINN	3 192 km
PARIS	BUCAREST	3 217 km
PARIS	ATHENES	3 724 km